
Augen Lasern lassen?
Beitrag von „DerElektriker“ vom 9. Januar 2008 um 17:36

Zitat von darkdiver

[...] sondern ich gehe lieber zur ARTEMIS Klinik in FFM.
Bei denen hatte ich auch meinen Info-Abend gehabt und die sind moderner
Ausgestattet. Auch wenn die andere Ärtzin es länger praktiziert. Aber ich denke im
Bereich Laser kommt es sehr viel auf die neueste Technologie und Verfahren an sowie
das Personal an. Bei der Kartografie meiner Hornhaut haben die heute drei Anläufe
gebraucht bis es funktioniert hatte. Das war der Moment wo ich mir sagte, ich gehe zur
anderen Klinik.
[...]

Hi Eric,

ein Kollege von mir hat das auch machen lassen.
Ich glaube, der war ebenfalls bei Artemis.

Bei ihm ist das super gelaufen, und seitdem läuft er ohne Brille durchs Leben. 
Er ist total happy damit.

Ich habe mir das auch schon überlegt, aber vor dem Verfahren als solchem graust mir, wie ich
zugeben muß.
Außerdem stehe ich vom Aussehen her mit der Brille besser da. 
Also lasse ich es erstmal.

Mal sehen, ob ich mich dann doch noch mal überwinde....

Ich drück Dir die Daumen und bin schon sehr gespannt auf Deinen Erfahrungsbericht.

Gruß

Thilo
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